

## あけましておめでとうございます

3学期が始まりました。6年生にとっては小学校で過ごす最後の学期となり、1~5年生には学年の締めくくりの学期となります。そして、4月からは、6年生は中学生に、5年生は最高学年に、4年生は「高学年」と呼ばれるように、3年生はクラブ活動が始まり、2年生は理科、社会などの新しい教科が学習できるように、1年生は新入生のお兄さん、お姉さんになります。締めくくりと同時に、次の学年に向けた準備もしていきます。

また、お世話になった方々への感謝の気持ちももたせたいです。自分たちの安全で楽しい学校生活は、 多くの人たちによって支えられているのだということに気付き、感謝の気持ちを表していけるようにしま す。

本年もよろしくお願いいたします。

## 特別支援交流会

西小学校、北小学校、北中学校の特別支援学級の児童生徒が集まる、特別支援交流会が昨年12月14日に西小学校で行われました。

今年度は、西小学校と北小学校が合同で屋台を開くことになりました。はじめは、緊張した面持ちでしたが、徐々に打ち解けてきて、楽しむことができました。北中学校からは、北中クイズが出されて、楽しそうに答える姿がありました。そして、学校に帰るときは、みんなで「さようなら~」と手を振ってお別れをしました。

一人一人が一生懸命考え、楽しみ、活躍した交流会でした。また、来年も楽しみです。

## 児童会活動も頑張っています

後期の児童会活動が始まって3か月が経ちました。児童会役員をはじめ、それぞれの委員会でいろいろな活動が行われています。

昨年12月14日には、集会委員による、クリスマス集会が開かれました。 玉を入れるかごが逃げ回る「追いかけ玉入れ」というゲームをやりまし



た。1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生がそれぞれペアになって手をつない で活動しました。集会は、大変な盛り上がりで、子どもたちの楽しそうな笑顔がいっぱいで した。

集会を行うにあたって、どうやったらみんなが楽しんでくれるのか、委員会の人たちは一



生懸命考え、試行錯誤を繰り返したと聞いています。みんなのことを 考えて盛り上げてくれた集会委員会の人たちに感謝です。

他にも、児童会役員は、「廊下ウォークチャレンジ」を行ったり、 保健委員会は、手洗い場のせっけん液の補充をしたり……。それぞれ の委員会が学校のために頑張っています。